

Al Director de la Revista
"Salud, Comunidad y Ciencia"
Doctor PABLO HUMPOLA

Como referente del barrio Los Berros me dirijo a Usted, a los fines de expresar mi satisfacción tanto personal como de los propios vecinos/as por cada una de las acciones desarrolladas en nuestra comunidad, en el marco de las Prácticas educativas territoriales.

Para nosotros, compartir experiencias sobre cómo cuidar la salud, en comunidad, es un valor que hemos visto reflejado en las tareas que las/os estudiantes y profesionales de la FCVS UADER concretaron desde el primer momento que se acercaron, allá por el año 2022.

En un contexto social marcado por las llamadas de atención que esta época nos hace en cuidar no solo nuestra salud individual, sino también la salud ambiental y de la comunidad, las prácticas educativas territoriales son una muestra clara de todo lo que podemos lograr si reunimos nuestros saberes, junto con la energía y el entusiasmo juvenil manifestado en cada charla y cada caminata que los estudiantes, sus docentes realizaron en el merendero, en cada espacio que sugerimos para las actividades de promoción de la salud.

Cabe destacar, también la experiencia cruda de chocarse con un barrio humilde, que tiene muchas carencias, ver las realidades de cada familia. Pasar por eso sentimos que hace que los estudiantes se vinculen con problemas reales, concretos, no todo es como un ambo blanco sin manchas. A veces embarrarse un poco es bueno, encontrarse con una realidad diferente, pero a la vez tan verdadera.

Con el deseo que esta revista que se difunde por la Facultad, pueda ser una voz que nos represente, nos permita compartir nuestras experiencias y nos haga dar a conocer todas las buenas experiencias que existen y se transmiten a diario en nuestro barrio, me despido de Usted.

Atentamente.

• Mara Robin
Referente Comisión Vecinal Arroyo Los Berros
Paraná